

DOI: 10.18572/1812-3805-2021-7-73-76

О некоторых проблемах социальной философии в курсах теории и истории государства и права

Дойников Игорь Валентинович,
профессор кафедры предпринимательского и корпоративного права
Московского государственного юридического университета
имени О.Е. Кутафина (МГЮА)
доктор юридических наук, профессор
igo4352@yandex.ru

Статья посвящена исследованию социальной философии в курсе теории и истории государства и права. Анализируется провинциализм наших властных и околоинтеллектуальных «элит». Показаны претензии позитивистов на создание отдельной «научной» философии. Предложены новые подходы, как сформировать механизмы ответственности, которые заставили бы органы власти работать в общественных интересах.

Ключевые слова: философские проблемы государства и права, неопозитивистская философия, олигархический проект «Россия, инкорпорейтед», философское обоснование направления законодательной деятельности, механизмы ответственности, которые заставили бы органы власти работать в общественных интересах.

On Some Issues of Social Philosophy in Courses of Theory and History of State and Law

Doynikov Igor V.
Professor of the Department of Entrepreneurial and Corporate Law
of the Kutafin Moscow State Law University (MSAL)
LL.D., Professor

The article is devoted to the study of social philosophy in the course of theory and history of state and law. The author analyzes the provincialism of our powerful and near-intellectual “elites”. The claims of positivists to create a separate “scientific” philosophy are shown. New approaches are proposed to create mechanisms of responsibility that would force the authorities to work in the public interest.

Keywords: philosophical problems of state and law, neo-positivist philosophy, oligarchic project “Russia, incorporated”, philosophical justification of the direction of legislative activity, mechanisms of responsibility that would make the authorities work in the public interest.